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El colectivo de ex trabajadores de Delphi, ayer en la puerta del centro de formación de Carrillo, en Puerto Real.
BO~A BEN,"MEOA

La plantilla de Delphi protesta
al no haber cobrado los cursos
Los ex empleados se concentraron en la puerta de los centros de formación.

Critican que ni la Junta ni los sindicatos hayan explicado cuál es el problema

F.Rufo! CÁOIZ

A primera hora de la mañana de
ayer, los aproximadamente 1.600
ex trabajadores de la factoría de
Delpru que realizan la última fase
de fonnación previa a su recolo-
cación se negaban a entrar a los
cursos como señal de protesta. El
motivo ha sido en esta ocasión el
retraso en el pago de las becas de
asistencia que perciben cada mes.

Uno de los ex trabajadores, per-
tenecientes al colectivo de even-
tuales, explicó a este periódico en
la antigua sede de Transportes
Carrillo (Puerto Real), que los al-
go más de 400 euros que suelen
cobrar se ha ido retrasando a lo
largo del mes. "Nos dijeron que
cobraríamos sobre el día 24 o, alo
más tardar, e125. Yaestamos a 26
-por ayer- y no sabemos nada,
por lo que hemos decidido parar".

Este problema afecta a todos
los ex operarios, tanto eventuales
como de industria auxiliar y los
que pertenecían-a la plantilla fija.
Enla puerta de Transportes Carri-
llo, los afectados explicaban que
"en muchos casos, loúnico que te-
nemos es el paro y esta beca, y si
no la cobramos, el mes se nos po-
ne muy cuesta arriba".

El paro se extendió también a
otros centros fonnativos en la Ba-
hía, como San Fernando, El Puer-
to o Jerez. Desde el colectivo de
ex trabajadores, criticaron que
aún no hayan recibido una res-
puesta acerca de cuál es el proble-

Continúanlasobras para la llegadade nuevasempresas. BO~A. BEN'UMEOA

CCOO pide más colaboración a la
jueza de lo Mercantil de Cádiz
La situación en la que se en-
cuentra el proceso concursal de
la antigua factoría de Delphi si-
gue preocupando a los represen-
tantes sindicales. Desde CCOO,

Pedro Llorens e:¡plicó ayer a este
periódico que "Iajueza de lo
Mercantil de Cádiz, Nuria Ore-

llana -encargada del proceso
concursal- no nos están dando

toda la ayuda que podíamos es-
perar de ella; se está alargando
mucho el proceso y no está ace-
lerando el proceso como debie-

ra". También, Llorens explicó
que "nos alegramos por el hecho
de que los compañeros que que-
dan en la factoría puedan pro-
rrogar sus contratos un año más,
porque quién mejor que ellos
para hacerse cargo del desmon-
taje y venta de la maquinaria".
Al respecto, comentó que "po-
demos encontramos con la em-
presa aeronáutica Alestis aterri-
zando en las plantas 41 y U1 y
que aún se estén vendiendo pie-
zas de la planta 40".

ma originado ni por parte de la
Junta ni tampoco desde los sindi-
catos.

Fuentes de CCOOen Cádiz ex-
plicaron a este periódico que el
problema surge a raíz de "la deci-
sión unilateral adoptada por par-
te de la Fundación Faffe (encar-
gada de impartir los cursos) por la
que estimó oportuno pagar una
vez que finalizase cada módulo".
Hayque recordar que, como míni-
mo, cada uno de los módulos for-
mativos consta de 150 horas. An-
te la protesta sindical, finalmente
esta medida no se llevó a efecto.

Desde COInisiones señalaron
que "al encontrarse con nuestra
negativa, porque ni siquiera nos
consultaron, tuvieron que dar
marcha atrás; nos enteramos de
esto el dia 18 y, claro, ha sido a
partir del dia 19 cuando los técni-
coshan tenido que recabar toda la
documentación que después
mandan a Sevillapara que nos pa-
guen. Ahora esto se ha retrasado
cinco o seis días, con lo que mu-
cho nos tememos que no cobrare-
mos hasta principios de la próxi-
ma semana, como muypronto".

Otras fuentes sindicales mos-
traron ayer su disconfonnidad
con la Junta de Andalucía, de la
que depende la Fundación Faffe,
y aseguraron que la Junta, "ya
que es tan estricta a la hora de que
los trabajadores cumplan con las
normas, debe ser la primera en
dar ejemplo y cumplir escrupulo-
samente con los pagos".

Elsecuestro de
Puerto Sherry
se levantará
antes delt
de agosto
Hoy se reúne la comisión de

seguimiento del convenio

para fijar un calendario

J.B.!CÁDIZ

El presidente de la Autoridad
Portuaria Bahía de Cádiz

(APBC), Rafael Barra, aseguró
ayer que espera que el levanta-
miento del secuestro de Marina
de El Puerto de Santa María

SA (Puerto Sherry) sea efecti-
vo "antes del 1 de agosto" y
anunció que la conlisión de se-
guimiento del convenio de
acreedores aprobado por eljuz-
gado en febrero se reunirá hoy
para "fijar el calendario del le-
vantamiento del secuestro".

Barra recordó que esta comi-
sión de seguimiento está confi-
gurada por cinco personas ::-un
representante de AYuntaniien-
tode ElPuerto, tres de los acree-
dores principales y otro más de
la APBG-, que se reunirán hoy
en el Consistorio portuense y
con los trabajadores de Puerto
Sherry (45 fijos y 17 eventua-
les). Según dijo Barra, la comi-
sión aprobará '1as reglas de fun-
cionamiento" y hará un segui-
miento de todos los acreedores.

La idea es -explicó- "fijar el ca-
lendario del levantamiento del

secuestro" y de los despidos de
los 17 trabajadores eventuales,
aunque espero que "vuelvan a
ser contratados posterionnen-
te, porque hacen falta" .

El PApide a los
tránsfugas de
Paterna que
devuelvan sus actas

Sánchez Heredia confía en

convencerlos de que

reconsideren su postura

AJ.C.!MEDINASIDONIA

El nuevo secretarío provincial
del Partido Andalucista (PA),
Ramón Sánchez Heredia, pidió
ayer que los cuatro ediles que
concurrieron bajo estas siglas
en las pasadas elecciones muni-
cipales y que se han pasado al
Grupo mixto en e1Ayuntamien-
to de Paterna en desacuerdo

con el partido a nivel provincial,
devuelvan sus actas de conceja-
les. Sánchez Heredia entiende

que "los ciudadanos de esta lo-
calidad ya apostaron de manera
clara por nuestro partido y
nuestro programa y no por las
personas". No obstante, el diri-
gente provincial del PA afirmó
que está abierto al dialogo yes-
pera convencer a los ediles para
que reconsideren su postura.
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Inversión de-S,7millones
de euros en nuevas
instalaciones deportivas
El Pleno del Ayuntamiento aprueba nombrar al farmacéutico
FelipeTrigo presidente del Consejo Económico y Social

F. Javier Franco / SANlÚCAR

El Gobierno PSOE-Ciudadanos
Independientes de Sanlúcar (CI-
Sanlúcar) ha informado al Pleno
del Ayuntamiento de un acuerdo
que ha alcanzado con la Junta de
Andalucía para invertir 5,7 millo-
nes en instalaciones deportivas,
"cubriendo así el95% de las nece-
sidades" de la población en esta
materia "para los próximos 20
años".Eseconvenio prevé lacons-
trucción de la "segunda piscina
cubierta" de la ciudad, de un
"complejo deportivo en La Dehe-
silla con dos campos de fútbol 7 y
un centro municipal de raque-
tas", y de una "sala cubierta" en
LaAlgaida; así como la dotación
de césped artificial a los terrenos
de juego de Las Palmeras y La
Quinta de laPaz.

En la misma reunión ordinaria
de la Corporación local, ésta ha
aprobado por unanimidad con la
ausencia justificada del único
concejal de Alternativa Sanlu-
queña (AS), José Luis Cuevas, el
nombramiento del farmacéutico
de la localidad Felipe Trigo como
presidente del Consejo Económi-
co y Social, y la concesión de la
distinción de HijaAdoI?tivade la
ciudad a Luisa Isabel Alvarez de
Toledo, duquesa de Medina Sido-
nia, a título póstumo.

En otro orden de cosas, elPAno
ha logrado sacar adelante su pro-
puesta relativa a la peatonaliza-
ción del tramo de Santo Domingo
más próximo a la calle Ancha. Los
dos partidos gobernantes vota-
ron en contra de esa moción. El
portavoz gubernamental, Víctor
Mora (PSOE), adujo que los 1,2
millones de euros procedentes

Laciudadse une a
la Mancomunidad
de Doñana

El Pleno ha aprobado por la vía
de urgencia, a propuesta del
Gobierno, la incorporación de
5anlúcar a la Mancomunidad

de Municipios de Doñana .con
ideas como la conexión maríti-
ma de esta ciudad con Mata-
lascañas (Huelva). El PA recor-

dó en este punto que fue en
1996 cuando 5anlúcar "se sa-
lió" del Plan Director Territorial
de Coordinación de Doñana a

causa del complejo urbanístico
proyectado en Martín Miguel,
que "t¡a sido un fracaso" y, por
tanto, "hemos perdido en sub-
venciones más que ganado en
estos doce años". ElPP tam-
bién lamentó este último as-

pecto. Por otra parte, la Corpo-
ración ha dado luz verde por
unanimidad a una.nueva tasa

para las empresas explotadoras
de servicios de telefonía móvil

por "la instalación y el uso de
sus aparatos" en el término
municipal. ElGobiemo calcula
que el Consistorio ingresará
unos 180.000 euros al año con

este tributo, que "gravará en un
1,5% los beneficios de dichas
operadoras en proporción a su
cuota de mercado". Esa previ-
sión económica se fundamenta

en "la estimación de que hay
30.000 líneaspostpago en la
ciudad, lo que equivale a un
móvil por cada dos personas",
siendo el coste medio anual por
linea de 400 euros.

del acuerdo firmado por el Ayun-
tamiento y la empresa promotora
del Parque Comercial Las Dunas
serán invertidos en la ejecución
de "una serie de obras de mejora
en el centro", que no incluye la ac-
tuación planteada por los andalu-
cistas. Esta, según el Gobierno,
será abordada en el ámbito del
convenio del "área de rehabilita-
ción concertada" que mantienen
el Consistorioy la Junta. ElPAre-
plicó que los citados trabajos de
mejora constituyen "gastos co-
rrientes que nada tienen que ver
con'el compromiso adquirido en
su día de invertir ese dinero en in-
fraestructuras para potenciar el
comercio localdel centro".

. En el punto referente a las
cuentas generales de 2007 de la
"Empresa Municipal de la Vivien-
da (Emuvisan), el PA aprovechó
la ocasión para calificarla como
una entidad "muerta", cuyos
ocho empleados "se aburren",
porque "no construye viviendas
ni tiene previsto construir ningu-
na". Elequipo de Gobierno recha-
zó estas criticas, sibien admitió la
propuesta andalucista de que los
grupos políticos del Ayuntamien-
to aborden el futuro de esta firma
públíca.

En el capítulo de ruegos y pre-
guntas, la oposición planteó cues-
tiones como la persistencia de la
turbidez de las aguas del río Gua-
dalquivir, la regularización de las
viviendas ilegales en el marco de
un nuevo Plan General de Orde-
nación Urbana y el procedimien-
to actual del cobro de los vados.
La alcaldesa y los ediles compe-
tentes respondieron basándose
en las gestiones y previsiones del
Gobierno en las distintas áreas.

SANLÚCAR

Elpresupuesto de las próximas carreras
de caballos supera los 670.000 euros
la organización presentó la 163
edición en la Real Maestranza de

Caballería de Sevilla

F.J.F. / SANlÚCAR

El presupuesto total de la 163 edi-
ción de las carreras de caballos en

las playas de Sanlúcar, que se ce-
lebrarálosdías 12, 13, 14,27,.28y
29 de agosto, supera los 670.000
euros, de los que 175.000 irán
destinados a los premios, según

ha adelantado la entidad promo-
tara del evento en la Real Maes-
tranza de Caballería de Sevilla.

Es la tercera vez que la Socie-
dad de Carreras de Caballos de
Sanlúcar presenta en cjichainsti-
tución este espéctácu!o declara-
do Fiesta de Interés Turístico In-
ternacional, cuyo cartel anuncia-
dor de la temporada venidera
contiene una imagen del fotógra-
fo Óscar Carrasca. En esta oca-
sión se disputarán 24 pruebas pa-

ra caballos purasangres. En el ac-
to intervinieron la primera te-
niente de alcaldesa de Sanlúcar,
Mana José Valencia; el fiscal de la
Real Maestrania, Santiago León;
y el presidente de la organización
sanluqueña, Rafael Hidalgo.
Asistieron al encuentro represen- .
"tantes de Administración autonó-

mica, la Federación Hípica Anda-
luza y la Asociación de Carreras e

de Caballos de Sevilla, además de
patrocinadores.

En.bréve
ROTA

Lostrece niños bielorrusos ya están con
sus familias de acogida roteñas
Desde principios de semana trece niños bielorrusos han llegado a
Rota para pasar,junto a sus familias de acogida, las vacaciones. Y es
que por segundo año consecutivo, la hermandad de la Salud ha
puesto en marcha el programa de acogida para el saneamiento de
niños bielorruso~ qué permitirá que estos jóvenes, puedan vivir
unos meses alejados de su país donde la radioactividad está presen-
te como consecuencia del desástre nuclear de Chernobil. H.R

CHIP lONA

ElAula-bus de la
Discapacidad visita

" hoyel municipió
El Aula-bus que la Junta de An-
dalucía ha puesto en marcha
para difundiruna imagen posi-
tiva y realista de las personas
con discapacidad y ayudar a vi-
sibilizar su contribución al de-
sarrollo de la comunidad esta-

rá hoy en Chipiona. La campa-
ña estará instalada en el monu-

mento a la Luz de Chipiona
desde 10:00 a 14:00horasyde
16:00 a 20:00 horas. J.M.

BARBATE

EcoCádiz llega a los
consumidores
barbateños
La marca EcoCádiz se dará a
conocer hoya los consumido-

;res de Barbate, ya que perso-
nal del Comité Andaluz de
Agricultura Ecológica entre-
garán una bolsa con productos
ecológicos en la puerta princi-
pal del mercado de abastos.
Esta marca es el resultado del
proyecto que está desarrollan-
do el Instituto de Empleo yDe-
sarrollo Tecnológico. J.M.R.

VEJER

JJSS, artistas y colaboradores organizan
un concierto por el pueblo saharaui
Artistas como Fernando Castro, Sueños de Plata, Maita Vende Cá;
Mario Méndez, Claudia Verón, DJ' Musa, Mister Cometa, La Musi-
calité, Migue Gomez, Distryto 13, Chandé, Jabely, Entre2 y Jbon ac-
tuarán esta noche a partir de las diez en la pista deportiva Hoyo
Lupin, dentro del tercer concierto por el Sáhara, organizado por
JJSS, la Asociación Amigos del Pueblo Saharaui Sagüia el Harnra, el
Ayuntamiento ynumerosas empresas de la zona. J.M.R.

5ANI.ÚCAR

Nuestro Padre Jesús Nazareno,
nombrado Alcalde Honorario Perpetuo
El Ayuntamiento ha entregado la distinción de Alcalde Honorario
Perpetuo de Sanlúcar a Nuestro Padre Jesús Nazareno en un acto
celebrado días atrás en la BasílicaMenor, la sede canónica de la her-
mandad de la madrugáda del Viernes Santo. En la fotografía,junto
al sagrado titular, la primera teniente de alcaldesa, Mana José Va-
lencia, y el hermano mayor de la cofradía, José Antonio González
Bianchi. FJ.F.

:1C'ii:.~.".,...".. ..:.:;'~~._;;¿:tt.¿:¡~
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INDUSTRIAMunicipios como Cádiz, San Femando, Puerto Real yJerez tienen sus zonas industriales colmatadas

LaCECdenuncialasaturación
delospolígonosdelaprovincia
LasAletas se posiciona
para solucionar la
necesidad de suelo
de la Bahía de Cádiz

LaConfederación de
Empresarios critica el
incremento del precio
del suelo industrial

PACO LÓPEZ
~,~"
c"u,,-

La Confederación de Empresa-
rios de la provincia de Cádiz ha
hecho pública la memoria del co-
lectivo correspondiente al año
2007 en la que pone de manifies-
to, entre otras materias, la satura-
ción que sufren las áreas indus-
trialesde la provincia,laescasadis-
ponibilidad de este tipo de suelo,
así como el "considerable" incre-
mento del precio del suelo.

En la provincia de Cádiz exis-
ten en la actualidad un total de
104polígonos industriales, de los
cuales muchos están ya desarro-
llados, hay algunos en construc-
ción Yvarios están pendientes de
la aprobación de los planes de or-
denación urbana de los munici-
pios en los que se asientan, pero
lo cierto es que la mayoría pre-
senta unos niveles de ocupación
tal altos que ponen en riesgo la
posibilidad de instalación de nue-
vasempresas, yya existen listasde
espera para ocupar el nuevo es-
pacio industrial que se cree.

BAHíA DE cADlZ

Así, en la capital gaditana existen
cuatro polígonos industriales de
los cuales dos están ocupados al
cien por cien como el polígono
industrial de Levante con 21.432

metros cuadrados, o el polígono
de Poniente, también al cien por
cien con 32.547 metros cuadra-
dos. En el Recinto Exterior de la

Zona Franca, que está en proce-
so de desarrollo, queda un 30 por
ciento de suelo libre del total de

80.000 metros cuadrados de que
dispone. El Recinto Interior de la
Zona Franca está al 90 por ciento
de ocupación.

En el caso deJerez de la Fron-
tera, existen once polígonos in-
dustriales, de los cuales el Parque
Empresarial está al cien por cien
de su ocupación (842.000 metros
cuadrados); El Parque Empresa-
rial Oeste está al cien por cien ocu-
pado (246.000 metros cuadrados) ,
el Parque Empresarial Gualda-
quivircon 47.000 metros cuadra-
dos dispone de un 60 por ciento
del suelo libre. El polígono in-
dustrial Santa Cruz tiene el cien
por cien de sus 166.000 metros
cuadrados ocupados. En el polí-
gono industrial La Casona de Lis
hay un 50 por ciento del suelo li-

- - .. m_- M_"'''''

En la capital
gaditana se ha
colmatado

prácticamente
el cien por cien
del suelo
industrial
disponible.

~ DISTRIBUCIÓN

LACLAVE Cincuentaycuatropolígonosentrela
sierra,LaJandayCampodeGibraltar

_hh--_----

Promoción de
suelo en la

provincia
Durante el año Si en la Bahia de Cádiz. en la Costa
pasado y en los Noroeste y Jerez la situación de

cuatro meses saturación de los polígonos
que han industriales es alarmante no es

transcurrido de muy distinta la situación en la
2008 se han sierra, la Janda o en el Campo de

impulsado Gibraltar.Enesta últimazona
iniciativaspara existen 19 polígonos distribuidos

dotar a Cádiz de entre Algeciras (6),La Línea (3), Los
mayor espacio. Barrios (2), San Roque (6)y Tarifa

industrial.( (2),donde la mayoría están al cien
, por cien de ocupación, salvo el

Manuel de Falla, en La Línea, que
está en construcción, o La
Menacha, en Algeciras que está al
75 por ciento de ocupación.
En la Sierra de Cádiz. la diferencia

- --- - --- - --- -- -- - - -- -- - -- - --- ---

con el resto de la provincia es que
algunos municipios tienen sus
polígonos en conStrucción o a la
espera de aprobarse o modificarse
el PGOU,como la Finca de la Vega
de la Cebada, en Jimena, o el de
Zahara de la Sierra, a la espera de
la aprobación inicial del PGOU.
En el resto las ocupaciones van del
cien por cien como LosAngeles, en
Jimena, La Piel, en Ubrique, o
Huerto Blanquillo, en ElBosque, al
70 por cien en Villaluega del
Rosario.Enla Jandase contabilizan
seis poligonos con ocupaciones que
van desde el cien por cien a
espacios en construcción.

-- -_u_u u --_u_- _u- ---- _u_h uu--u

bre (el total son 100.000 metros
cuadrados). En el Parque Tecno-
lógico Agroalimentario existe en
la actualidad un 27 por ciento del
suelo, en los Garrapillos hay un
50 por ciento libre y tanto en el
polígono Carretera de Sevilla
como en el polígono industrial
Cuatro Canrinos y el polígono Na-
viarcos la ocupación es total. En
La Qudad del Transporte la ocu-
pación está al 50 por ciento y en
El Portal está al 80 por ciento.

En El Puerto de Santa María la

situación no es muy distinta en sus
siete polígonos industriales. Así,
La Isleta está al cien por cien

(1l3.721_,!,~~ros ~uad~~?~~."J
Igual que Salmas BaJo \¡m~.""o
metros cuadrados), Salinas de Le-
vante (646.744 metros cuadra-
dos), Las Salinas I'Fase (198.000
metros cuadrados) o El Palmar.
En el resto de polígonos por-
tuenses, como el polígono indus-
trial Bahía de Cádiz la ocupación
está al 80 por ciento y Salinas de
Poniente está en construcción con
1.600.000 metros cuadrados.

En San Fernando, el único po-
lígono industrial existente, Fa-
dricas 1, está al cien por cien ocu-
pado (121.000 metros cuadrados)
y están en construcción Fadricas
11en el que se llevan a cabo obras
de urbanización y Puente de Hie-
rro.

LAS ALETAS

En el caso de Puerto Real,el polí-
gono de LasAletas, que nace con
el propósito de cubrir la deman-
da de suelo industrial de la bahía
con 1,5 millones de metros cua-
drados, es el espacio en el que mu-
chos empresarios tienen puestos
sus ojos, ya que en el resto de po-
lígonos del municipio estftn prác-
ticamente colmatados. Ese es el
caso del Río San Pedro con un 99

por ciento de ocupación, Tres Ca-
minos con un 75 por ciento de
ocupación o El Trocadero con un
99,07 por ciento de suelo ocupa-
do. Cerca del polígono del Río
San Pedro se está llevando a cabo

la construcción de un espacio in-
dustrial con 170.000 metros cua-
drados

Chiclana cuenta con cinco po-
lígonos de los cuales, Pelagatos
está al cien por cien ocupado, Mi-
ralrío dispone del 54 por ciento
de su suelo libre, Urbisur está al
90 por ciento ocupado, El Tomo
al 99 por ciento de ocupación del
suelo y la Hoya solamente tiene el
10 por ciento libre

El municipio de SanJúcar tiene
suscuatropolígonos industriales
completamente colmatados, Re-
matacaudales I y 11, Montealto y
La Gallarda. En Chipiona el polí-
gono industrial AU9 tiene el 90
por ciento de su suelo libre y La
Lagunilla el 90 por ciento ocupa-
do. En Trebujena, el suelo está
ocupado en un 90 por ciento y en
Rota al 98 por cien to.
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POLfTICAEl diputado Aurelio Sánchez Ramos sostiene que no se incorporarán nuevo efectivos

ElPPconsideraun"fiasco" la
OperaciónVeranodeInterior
Lallegadademiembros
delaEscueladePolicía,
laúnicacoincidencia
entrelosdospartidos

ElPSOEniegalosdatos
deSánchezRamosy
afirmaquesemantiene
"la mismaseguridad"
J. CABAUOIRO
CADLZ

El diputado nacional del Partido
Popular, Awdio Sánchez, que está
adscrito ala comisión de Interior

en el Congreso calificó de "fiasco"
la denominada Operación Vera-
no 2008 puesta en marcha por el
Ministerio del Interior para re-
forzar la seguridad en lo que se re-
fiere a la provincia de Cádiz.

Sánchez Ramos explicó que
esta operación no conlleva nin-
gún incremento de efectivos po-
liciales y que cualquier comisaria
cuenta ahora con un tercio me-
nos de sus efectivos. Tan sólo "1Ie-

ganalumnos en prácticas pero no
llegan a cubrir el número de ba-
jas". Por estas circunstancias con-
sidera que todo se queda "en un
anuncio porque no llega a ser efec-
tivo" negando que aumente el mí-
mero de efectivos y que se inore-
mente la vigilancia en la costa.

Puso como ejemplo unaanun-
ciada campaña policial contra la
droga en los colegios "qu!" no era
tal sino que, como suelen hacer,
los policías se pasarían porlos cen-
tros escolares" pero que se anun-
cia "como algo nuevo".

Afirmó que para la Operación
Verano "no viene un solo policía
de fuera, no hay incremento efec-
tivo" añadiendo que los únicos.
traslados son lo de 20 agentes para
la Comisaria de AIgeciras y seis
para la de La Línea "en comisión
de servicio". Reiteró que la pue&-
taen marcha de 1a000ración Ve-
rano "es un brindis al sol y un la-
vado de cara".

El popular recordó que pre-
guntó por la actualización del ea..
tálogo de puestos de trarnyo en las

distintas comisarias así como el
anuncio de otras seis nuevas en la
provincia.

la Comisaria de

Cádiz ya tiene
pIaniIicada el
desarroUo de la
Operadón
Verano 200&.

PREGUNTA

Laspatrulleras
11 no tienen previsto
su regreso"
_u_u_uu u- ---

8 diputado del PP, Aurelio
Sándle>" también dio a conocer la
respuesta a una de las aaatro
preguntas efectuadas -lleva un
total de 28 desde que se inició la
actividad parlamentaria- sobre las
matro patrulleras de la Guardia
CivIldestinadas en Cádiz y que se
enOlentran en Senegal,
Mauritania. Ceuta y Valencia. En
concreto, la 'Rio Gabriel' destinada
en Senegal desde 2006 "no tiene
previsto su regreso" añadiendo el
Gobierno en una respuesta
partamentaria escrita que en 2010
"puede ser renovada". Eldiputado
popular lamentó esta respuesta
del Gobierno y añadió que
actualmente se OIenta con dos
patrulleras y "seis embarcaciones
semirrigidas", lo que considera
"insuficiente" para vigilar las
costas gaditanas por lo que pidió
más efectivos.

-"MEMORlACORTA"-
Ante esta situación, el diputado del
PSOESalvador de la Encina aee
que el pp "tiene la memoria corta"
y recordó que entre 2001-2004 era
una "llegada diaria y constante"
de inmigrantes hTegulares en la
provincia y que ahora se ha
disminuido un 90% esas cifras de
más de 1.000 inmigrantes que
Degaban a zonas como Tarifa
"donde loSatendia la población en
las playas". Explicó que la presión
nligratoria se centra ahora sobre
todo en las Islas Canarias. Defendió
que los efectivos contra la
inmigración ilTegular están "donde
hacen falta", es decir, en zonas y
"puntos calientes" donde es
necesaria la colaboración española
y no que se queden "medios
humanos y materiales de forma
inoperativa" en nuestras costas
donde ya hay medios y se OIenta
con el dispositivo del SIVE.

huuu_u~~- _uu --

ciales recordó la incorporación
de efectivos de IaEscuelade la Po-
licía y que la seguridad dudada-
nase mantiene "todo el año"yno
disminuye en verano.

Hay que recordar que ya en la
Comisaria de Cádiz sus responSá-
bles el pasado mes de mayo ade-
lantaron las líneas básicas de lo

que sería la Operación Verano.
Concretamente en la ciudad de

Cádiz estaban previstos 30agen-
tes de prácticasyotros catorcefun-
cionarios provenientes del con-
curso de traslados.

En total en la ciudad de Cádiz

están destinados 60 agentes a la
Operación Verano en distintos
turnos y se dedicarán tanto a la
zona de playa como a los eventos
con más afluencia (Trofeo y no-
che de barbacoas).

~
LA CLAVE RESPUESTA

Por su parte, el dipUl:ado socialis-
ta por Cádiz Salvador de la Enci-
na defendió la denominada Ope-
ración Verano 2008 señalando
que en toda España hay 6.500 efec-
tivos desplegados.

"El tiempo lo probará si se ha
preparado" esta operación "y al fi-
nal se hará balance", destacando
la presencia tanto de Policía Na-
cional como de Guardia Civil. En

este sentido, apuntó que habrá
como todos los años un dispositi-
vo especial de tráfico para garan-
tizar la "fluidez y tranquilidad" en
las carreteras.

Respecto a los efectivos poli-

Puesta en
marcha de la

Operación
Verano2008

Mientrasparael
PPno esefectiva

porfalta de
medios, el PSOE

defiendela
puestaen

marchade esta
iniciativa.
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El PP pide que se inicie el proceso para
disolver el Ayuntamiento de Estepona

Solicitaa laJuntadeAndalucíaqueinsteal Gobiernocentrala emprenderesavía

J.CJJ. M. C.

SEVILLA/MÁLAGA. Con
Marbella como referencia, el
presidente del PP-A, Javier
Arenas, pidió ayer a la Junta
que tome la iniciativa para que
el Ejecutivo central comience
los trámites de la disolución
del Ayuntamiento de Estepo-
na, que tiene a su ex alcalde en
prisión y a muchos de sus con-
cejales imputados por una tra-
ma de corrupción con implica-
ciones en la financiación de los
partidos de la, coalición de go-
bierno, que encabeza el PSOE.

En rueda de prensa en el
Parlamento andaluz, Arenas
señaló que la petición del PP a
la Junta se la realiza de mane-
ra verbal pero que su grupo va
a registrar una proposición no
de ley en la Cámara autonómi-
ca reclamando dicha iniciati-
va. Además, va a plantear que
el Grupo Popular en el Congre-
so presente también una inicia-
tiva similar para que el Gobier-
no central solicite la disolu-
ción del Consistorio.

«Por más vueltas que le de-
mos no nos sale que pueda ha-
ber un gobierno municipal que
garantice el futuro de Estepo-
na,), apuntó el presidente del
PP andaluz. Además, reiteró la
necesidad de que se le vuelva a
dar la palabra a los ciudada-
nos, porque Estepona necesita
«la misma regeneración» que
ha tenido Marbella.

La respuesta de la Junta lle-

«No» socialista a
que los municipios
participen en
los ingresos de la
Junta
ABC
SEVILLA. El Pleno del Parla-
mento rechazó ayer, con los va.
tos del PSOE, la toma en consi-
deración y tramitación de la
proposición de Ley del PP, que
contó con el apoyo de ID, relati-
va a la Participación de las cor-
poraciones locales en los ingre-
sos de la comunidad.

En defensa de la Ley, la por-
tavoz popular, Esperanza Oña,
dijo que los ayuntamientos no
necesitan más «limosnas», si-
no que se solucionen sus proble-
mas de financiación. La Junta,
según apuntó, es «morosa, re.
belde fiscalmente y utiliza el
dinero como un chantaje».

Por su parte, el portavoz del
PSOE, Manuel Gracia, resaltó
que existe un compromiso del
Gobierno andaluz de traer un
proyecto de Ley a la Cámara
que regule la participación de
las entidades locales en los tri-
butos de la Comunidad. Para
Gracia, informa Ep,

El diputado de ID Juan Ma-
nuel Sánchez Gordillo dijo que
la Junta no han resuelto la fi-
nanciación de las corporacio-
nes locales, sino que, por el con-
trario, ha convertido a los alcal-
des en «auténticos pordioseros
que van a mendigar limosna
ante los inútiles» que hay en la
Administración autonómica.
Además, cuestionó el papel de
la FAMP.

Javier Arenas, entre Antonio Sanz y Esperanza Oña, en el Parlamento andaluz
JESÚSSPINOLA

gó por boca del consejero anda-
luz de Vivienda y Ordenación
del Territorio, Juan Espadas.
Durante la sesión de ~ontrol al
Gobierno y en respuesta a una

pregunta oral sobre urbanis-
mo dijo que el PP se equivoca al
intentar responsabilizar a la
Junta de Andalucía del caso de
corrupción porque ínterpreta

TREINTA EUROS DE MULTA
POR DECIR LA VERDAD

ElportavozdelPPenEsteponafuecondenadoa
treintaeurosdemulta,paradójicamentepordenunciar
latramaurbanísticaahoradesmanteladaporlaPolicía

J. M.CAMACHO

MÁLAGA. La denuncia sobre
corrupción urbanística en Es-
tepona realizada hace cínco
años por el portavoz del PP en
el Ayuntamiento, Ignacío Me-
na, ha puesto en evídencia a un
Juzgado de la localidad costa-
soleña, que condenó al dírígen-
te popular a pagar 30 euros por
decir la verdad. Mena, acusó a
Barrientos en 2003 de cometer
«chorizadas» y de convertir el
Consistorio en un «chiringui-
to» financiero. El regidor mu-

".'.','.:.'..

nicipal socialista, molesto por
las críticas de la oposición, pre-
sentó contra sus adversarios
políticos una demanda civil en
un Juzgado, cuyo titular dictó
poco después una sentencia
condenatoria contra eldirigen-
te popular por vulnerar el ho-
nor del Ayuntamiento y de Ba-
rrientos.

La sentencia fue recurrida
ante la Audiencia Provincial
de Málaga, que ratificó a fina-
les de 2005 la condena del Juz-
gado de Estepona. Dos años
después, las palabras de Mena
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fueron premonitorias, ya que
otra juez ha demostrado que el
Ayuntamiento era algo más
que un simple «chiringuito» fi-
nanciero. Según la juez, Ba-
rrientos habria destínado fon-

dos públicos a usos aje'nos a la
función pública, pudiendo ha-
ber obtenído b,meficíos pro-
píos por dicha conducta.

Asimíamo, el auto de pri-
sión del ex alcalde de la locali-
dad costasoleña revela que la
trama de corrupción servía
también para financiar aparti-
dos politicos, entre ellos el
PSOE.

Ignacio Mena, dijo a ABC
que como es lógico acató la sen-
tencia, aunque no estuvo de
acuerdo con ella, ya que era.
«vox populi» la corrupción en
el Consistorio. «Llevamos de-
nunciando las irregularida-
des urbanísticas del equipo de
gobierno desde hace cinco
años», apuntó. Ahora se ha vis-
to que esas denuncias iban por
el camino correcto.

mal el reparto de competen-
cias en materia urbanística.

Espadas recordó que la Jun-
ta está cooperando con la Justi-
cia y se ha personado en el ca-
so. Añadió que elEjecutivo lle-
va tramitadas 86 denuncias,
un expediente de dÍsciplina ur-
banistica, cuatro' imputacio-
nes y un requerimiento de revi-
sión de oficio.

Mientras, ayer continuó en
Esteponala toma de declaracio-
nes por parte de la Policia con
el interrogatorio del empresa-
rio Ángel González y el del se-
cretario del Ayuntamiento,
Gustavo Rubio. González, con
negocios en diferentes secto-
res como el inmobiliario, el de
la comunicación y el del ocio,
mantiene una estrecha rela-
ción con el ex consejero delega-
do de «Valle Romano», Luis.
Fernando Linares, en libertad
bajo fianza de 500.000euros, la
más alta impuesta por la juez
en el caso de Estepona.

Por su parte, la concejal de
Educación, Mariví López, pagó
la fianza de 30.000 euros, mien-
tras el abogado Juan Simón
aguarda aún a que se resuelva
su petición de reducción de
fianza. Fuentes judiciales dije-
ron que la instructora no ha de-
cidido por el momento sobre es-
ta solicitud.

El PSOErechaza
en la Diputación
de Sevilla
oponerse al
oleoducto

ABC
SEVILLA. El PSOE de la Dipu.
tación de Sevilla rechazó en el
Pleno de ayer oponerse al pro-
yecto del oleoducto de la refine-
ría Balboa, promovido por el
Grupo Alfonso Gallardo, que
unirá a Huelva con Badajoz, cu-
yas «consecuencias negativas
para la provincia» puso de ma.
nifiesto ID, con el apoyo de PAy
PP.

El portavoz de ID, Manuel
Gutiérrez Arreguí, defendióla
moción de su grupo, en la que
proponía ínstar ala Junta a ini-
ciar incluso acciones legales
contra el proyecto y a la que el
PSOE presentó una enmienda
de sustitución que se limitaba
a pedir a la Administración au-
tonómica que ejerciera su pa-
pel de «garante de la defensa
del medio ambiente».
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